



A S S O C I A T I O N
POUR LA SAUVEGARDE DU SITE DE LA CHAPELLE
fondée le 29 septembre 1983

Aux habitants de La Chapelle
(communes de Lancy et de Plan-les-Ouates)
et à toutes les personnes intéressées

La Chapelle, le 25 février 2007

Madame, Monsieur,

Pour la troisième année consécutive, l'Association pour la sauvegarde du site de La Chapelle (ASSC) rend publique la seconde partie d'une de ses assemblées.

Elle se fait donc un plaisir de vous inviter :

**Jeudi 15 mars 2007, à 20 heures 45 précises,
à l'Auditorium des TPG, 1, route de La Chapelle**

L'édification du nouveau quartier de la Chapelle / Les Sciers qui accueillera plus de 4'000 habitants, en outre au Bachet-de-Pesay, la construction de la ligne CEVA, de la gare, du tunnel de Pinchat (six à sept ans de travaux); puis celle d'un P+R en élévation, bouleverseront non seulement la configuration et l'équilibre du site de La Chapelle, mais modifieront sans doute notre mode de vie et pour le moins notre façon de nous déplacer.

C'est pourquoi, nous recevrons pour la seconde fois M. Yves Delacrétaç, directeur de l'Office cantonal de la mobilité (OCM).

Il nous présentera, le 15 mars prochain, les solutions envisagées à des problèmes de circulation, dont certains nous préoccupent déjà, et que l'ouverture prochaine (simultanée peut-être) des énormes chantiers précités suscitera et / ou aggravera.

Enumérons ces problèmes, nos sujet actuels d'inquiétude : CEVA ; PAC La Chapelle/Les Sciers ; routes de La Chapelle et de Saconnex-d'Arve ; pont/viaduc (?) au-dessus de la Drize ; Genève-sud ...

A l'examen de chacun d'entre eux, succéderont questions et suggestions de l'auditoire.

D'ores et déjà, nous nous réjouissons de vous rencontrer le 15 mars 2007 et nous vous prions d'accepter, Madame, Monsieur, nos salutations très cordiales.

Michel Janin
président

Roland Schweizer
vice-président